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第 2725回例会 

第 2780 地区 第９グループ 

湯河原 

会長 石田 浩二 
幹事 小倉 高代 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 

湯河原町宮上 566  
湯河原町温泉観光協会内 

例会場 静岡県熱海市泉 107 
ニューウェルシティ湯河原 

例会日 毎週金曜日 12:30～13:30 

ロータリークラブ 

国際ロータリー2018-19 

RI 会長 バリー・ラシン 

第 2780 地区 

ガバナー 脇 洋一郎 

3 月【水と衛生月間】 

例会 第 2756 回 

例会の予定 

会長挨拶 まずは来週 3 月 11 日は「東日本大震災」から 8 年前

ですね。 

お亡くなりになられた方のご冥福をお祈りいたします。 

湯河原町の観光業もダメージを受け、私の会社は 3 月が決算なのですが、今年は調子

がいいなって思っていた矢先の出来事でしたが、天地がひっくり返り、11 か月稼いだ

お金が一気にすっ飛んでしまい、尚且つ 6,000 人位のキャンセルが一週間出ました。 

6,000 人ですと、一人 15,000 円で 9,000 万のキャンセルが出ました。 

私は福島に居て震災をまじかに受け、帰って来られなくなって、キャンセルがそれだけ

出ていると連絡が来て、これは月曜日に銀行に行かないと思って、社員の車を借りて必

死で帰って来ました。東北道が通ってなかったので一般道で新潟に出て、関越は動いて

いたので、12 時間くらいかかって帰ってきた覚えがあります。 

 燃料もないってことで、途中で給油出来るか心配があったのですが、何とか東京で給

油して無事帰って来られました。 

 何が起こるか、わからない。備えあれば患いなしです。 

湯河原は津波が１０ｍくらいしかこないでしょうと言われておりますが、想定外が起き

ても対応出来るように、この日を忘れてはいけないことと、もう一度振り返る機会を年

に一度でも見直すことも大事だと思いました。 

 

出
席
報
告 

ゲスト ０名 ビジター ０名 会員２５名 

欠席  ４名（免除者２名） 前回の修正出席率 ７９．１７％ 

出席率 ９１．３０％ 前々回の修正出席率 ８２．６１％ 

事前メークアップ ０名  

 

幹事報告 
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平成 31 年 3月 8 日(金) 

天候 晴れ 

合唱 それでこそ 

インスピレーションになろう 

・3 月 15 日(金) 
  卓話：南谷桂子君 
 
・3 月 22 日(金) 
  卓話：室伏 学君 
 
・4 月 5 日(金) 
  卓話：地区社会国際 
 委員長 小野良太郎君 
 
・4 月 12 日(金) 
  卓話： 県議会議員 

髙橋延幸様 

 

幹事報告   ガバナーより 

1．2017-18 年度 財団寄付クラブ表彰の件 

 地区研修・協議会の表彰です。おめでとうございます。添付財団表彰の登壇者

をお知らせください。 

連絡事項 無し 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.ビジター紹介 
5.会食 
6.会長挨拶 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.スマイルＢＯＸ 
 

10.卓話：佐藤友彦君 
11.閉会点鐘 

ロータリー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

スマイル BOX 
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（３／８～３／１４） 

・会員誕生日 神谷一博君（３／１４） 
・結婚記念日 深澤昌光君（３／２） 
・結婚記念日 石川 博君（３／１２） 
・平間章弘君 役員委員編成表に脱字がありました。 

卓話：佐藤友彦君 

皆さん、改めましてこんにちは。湯河原ロータリークラブに入会して早いもので３回目の卓話となります。 
本日は会長のご挨拶にもございましたが、東日本大震災当日の事と青年会議所を通じた復興支援活動の話をしたいと
思います。 
 
東日本大震災はご存じの通り 2011 年 3 月 11 日の 14:26 に発災したわけですが会社にて仕事をしていたら大きな

揺れを感じまもなくして非難した方が良いと判断して駐車場に出ました。駐車場に出たら駐車してある車と目の前に
立つ電柱が大きく揺れていたのが印象に残っています。また、弊社の社員が横須賀の自衛隊基地にある吾妻島という 
島の除草作業と防衛大学校の窓ガラス清掃を行っていました。吾妻島に行っていた社員はアメリカ軍の船が直ぐに迎
えに来てくれた無事でした。 
 
防衛大学校の方は揺れによって１名の社員が転落しましたが幸い低層階だった点と下が芝生だった事でごく軽傷で

済みました。その後、大渋滞によって帰社したのは夜中の３時ごろでした。 
その数日後より青年会議所の支援活動として物資の支給や様々な支援活動をした事は大きな経験となり改めて防災に
ついて強く考えさせられました。 
 
また、話は一転しますが今年は IM 実行委員として先般、開催された IM 合同委員会に関わらせて頂きました。 
来年度は湯河原クラブがホストとなります。 

今年度頂いた経験を活かせるよう頑張っていきます。以上、拙い卓和で恐縮ですがご清聴ありがとうございました。 


